
 

 
  
                                  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長あいさつ◆  髙橋 勇雄 会長 

皆さんこんにちは。本日は東京麹

町ロータリークラブ様 13 名、そして、

ご家族様 14 名、会員 42 名、合計 70

名での観桜会となりました。東京麹

町ロータリークラブの皆様、「合同観

桜会」にようこそおいで下さいました。 

お陰様をもちまして、今年度の姉妹クラブ交流事業に

つきましては、10 月 20 日東京にて、姉妹クラブ 3 周年

記念を開催、8 月 19 日白河高原 CC にてフレンドリーマ

ッチ・ゴルフ合同コンペ、4月 15 日共同奉仕事業として

福島県保育協議会へソフトブロックの贈呈と合同観桜

会が今年度の最後を締めくくる合同事業となります。麹

町様での夜間例会は、毎回開催場所が違い、私たちを歓

迎して下さいます。本日は、私どもも場所を変え、より

新幹線に近い利便性も考慮しました。この一年を振り返

り、さらなる交流となります様、懇親を深めていただけ

れば幸いです。なお、本日行われました、共同奉仕事業

につきましては、後ほど黒羽社会奉仕委員長より報告を

いただきますのでよろしくお願いいたします。 

さて、先週 11 日の土曜日には地区の「職業奉仕セミ

ナー」が郡山で開催され、私と幹事の 2 名で出席して参

りました。内容につきましては、次週の例会の中で報告

とさせていただきます。また、次週例会のゲストスピー

チとして予定していた、磯部健一会員の叔母様で元日本

女子プロゴルフ協会理事長の二瓶綾子さんが体調不良

により見送りとなりました。代わってのスピーチに今年

度入会の磯部健一、梅津実明、両会員にお願いすること

になりましたのでプログラム変更をご了承願います。 

話は変わりますが、週末の新聞テレビで報道された、

エコキャップ推進協議会の件ですが、ポリオ撲滅運動の

一環としてエコキャップ回収運動を行ってきましたが、

2013 年 9 月以降、障がい者支援に使われ、ワクチン支援

には使われていない旨の、非常に残念な、信じられない

報道がありました。私たちは、便宜上、エコキャップを

民友新聞社様にお預けしていますので、問い合わせまし

た結果、関係機関と共に推進協議会の今後の対応を見守

っていきますとのことでした。なお、推進協議会から民
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超我の奉仕 

基本方針：ロータリーに輝きを 

 本日のプログラム 
18：00 開会点鐘 

ロータリーソング（奉仕の理想） 

     四つのテスト 

来訪者紹介と会長挨拶 

東京麹町ＲＣ会長挨拶 

姉妹クラブ共同奉仕事業報告 

スマイリングＢＯＸ委員会報告 

幹事報告 

 18：20 閉会点鐘 

     

    家族観桜会 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のソング 『奉仕の理想』 
 
 奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我らの業 
  望むは世界の久遠の平和 
    めぐる歯車いや輝きて 
  永久に栄よ 
    我等のロータリー ロータリー 
 

 

友新聞社様に提出されて文面はエコキャップ推進協会

のホームページに掲載された、エコキャップご提供様へ

と同じ文面とのことですので、ホームページをご参照い

ただきたくお願いします。なお今朝ニュースで、今後は

国際ロータリーに寄付を行う、それによりビルゲイツ財

団がその倍の寄付を行うことになっており、より効果的

となる旨の報道がされました。私どもクラブとしても、

成蹊高校を始め関係各位にご協力を頂いておりますの

で、2530 地区の意向等確認次第、今後の対応についての

判断を行って参ります。 

さて、例会終了後の懇親会では、当クラブ自慢の親睦

委員会が、趣旨を凝らした内容のスケジュールを行うこ

とになっております。東京麹町ロータリークラブの皆様、

そして会員のご家族の皆様、桜満開の福島の夜をご堪能

いただきたく、よろしくお願い申し上げます。以上で会

長挨拶と致します。ありがとうございました。 

◆東京麹町会長挨拶◆ 
東京麹町ロータリークラブ 

秋山 宗和 会長 

今日は参加させていただき、あり

がとうございます。なんとなく陽

気で浮かれたような気分になる

のは花のせいでしょうか。花も顔もほころびてきます。 

「さまざまのこと 思ひ出す 桜かな」 

と、松尾芭蕉が詠んだ句です。 

一昨年、会津に参加しまして雪見と花見をさせていた

だきました。去年も観桜会に参加しましたが、時間が

なくて花見山には行けませんでした。今年はいきなり

雷雨のお出迎えです。一昨年度今年の参加者の中から

雨男を探して次回には遠慮してもらうようにいたし

ます。会議もあって、花見山は見ていません。会議の

内容はまた報告があると思いますが、福島の震災のこ

とは他の地域と違って、原発事故の影響を抜きには語

れないと思います。昨日のニュースで「高浜原発差し

止め、仮処分決定」といっておりました。原発がコス

ト的に火力発電より安いというのは多分うそだと思

います。ただ CO2 を出さないということに関しては火

力発電にかなわないでしょう。まあこういう大きな問

題はロータリーで同行するという規模を超えていま

すが、我々のできる範囲で何か奉仕ができればという

ことで探っていただきたいと思っています。今夜は花

を見たつもりになって楽しませていただきます。 

◆姉妹クラブ共同奉仕事業報告◆  
社会奉仕委員会 

黒羽好夫 委員長 

 本日東京麹町RC様12名と共に、

福島県保育協議会様に対しまして、

玩具セット13セットを寄贈させて

頂きました。内訳としましては東京麹町 RC10 セット、

当クラブが 3 セットをご奉仕させて頂きました。この企

画は東京麹町 RCが昨年から企画している事業でござい

まして、当クラブがこの事業に乗っからせて頂いたとう

感じではありますが、本日は福島県保育協議会の国井会

長様、福島の田沢のあすなろ保育園の園長先生と 4 人の

子供達がお出で頂きまして東京麹町 RC の秋山会長、当

クラブの髙橋会長から子供さんのほうに寄贈させて頂

きました。今回の趣旨として、東日本大震災以来屋外遊

びが制限されている子供達が多く、体の発達が遅れるが

ちというのが福島の子供達の現状にあり、子供たちが楽

しく体を動かして心身の発達を促されるような柔らか

くクッション性があり激しい使い方にも耐えるソフト

ブロックにしたわけでございます。一昨年も麹町 RC さ

んの方で、中通りの皆さんに寄贈しましたが大変使い勝

手がよく、今でも子供さんが遊んでいると喜びの声を今

日頂きました。今年は、県北・いわき地区の子供達に使

って頂くことになったようでございます。皆様の奉仕が

こういう形で福島県の子供達のために役立っているの

かなと思いまして、大変皆様に感謝する次第でございま

す。次年度以降も協議があったと思いますが、ぜひ皆さ

んの力で少しずつ福島県の未来を担う子供たちのため

に奉仕活動をしていきたいと思いますので、ご協力をお

願いしましてご報告と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 地区情報 

4/19 県北第一分区ｺﾞﾙﾌ大会(民報ｺｰｽ) 

4/25 地区会長幹事会・地区指導者育成ｾﾐﾅｰ 

4/26 地区大会 

5/16 福島中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 25 周年 

5/16～17 ﾗｲﾗ研修会(ﾎﾃﾙ華の湯) 

5/24 県北第一分区ﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ大会(からしまﾎﾞｳﾙ) 

5/25 日本橋 RC 打ち合わせ 

5/30 地区研修協議会 

今月・来月のプログラム 
4 月 22 日(水)東京麹町 RC との共同事業報告 

職業奉仕ｾﾐﾅｰ報告 

4 月 29 日(水) 法定休日 

5 月 6 日(水) 法定休日 

5 月 13 日(水) 誕生祝い、ﾛｰﾀﾘｰの友読みどころ、地区

大会報告、米山記念奨学生への奨学金授与

5月 20 日(水) 職場訪問 永京寺（座禅） 

5 月 27 日(水) ｸﾗﾌﾞ協議会①委員会報告 

          県北第一分区ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ大会報告 


